



Le mépris, ça suffit !

Reçues en audience par le ministre Kasbarian, le 7 novembre dernier, nos organisations syndicales ont obtenu l'abandon de la suppression des catégories C, B et A de la fonction publique envisagée au titre du projet de loi dit « Guerini ». Par ailleurs, le ministre n'a répondu à aucune des revendications portées par nos organisations syndicales.

C'est pourquoi nos organisations syndicales appellent l'ensemble des personnels de la Fonction publique à se mobiliser :

Pour que le ministre Kasbarian renonce :

- aux 3 jours de carence dans la fonction publique,
- à la diminution de l'indemnisation des jours d'arrêt maladie,
- au non-versement de la Gipa.

Pour exiger du gouvernement :

- des moyens budgétaires à la hauteur des missions des services et des politiques publiques,
- des créations d'emplois partout où c'est nécessaire et l'accès à l'emploi titulaire des agents contractuels,
- l'augmentation de la valeur du point d'indice au titre de l'année 2024 et des années suivantes et des mesures salariales générales,
- la refonte des grilles indiciaires,
- l'égalité salariale et professionnelle entre les femmes et les hommes,

Toutes et tous en grève !

Jeudi 5 décembre

Manifestation départementale

À Chartres

À 14h00

Place des Halles